

Marta Larraechea continúa estable tras shock anafiláctico

La exprimera dama fue trasladada a Santiago luego de que una picadura de abeja derivara en un shock anafiláctico que le provocó un paro respiratorio.

Por **Ignacia Canales Leiva**

Ya han pasado tres días desde que la esposa del expresidente Eduardo Frei Ruiz-Tagle, Marta Larraechea, fue hospitalizada tras sufrir una descompensación producto de un cuadro alérgico grave.

Aunque el cuadro inicial fue grave -ya que el shock anafiláctico derivó en un paro respiratorio-, actualmente su estado es más estable. De hecho, consultados por La Tercera, desde la Clínica Alemana, centro donde permanece internada tras ser trasladada desde la Quinta Re-

gión, señalaron que hasta la tarde de este viernes no hay novedades respecto de lo ya informado. Fueron sus hijas, Verónica, Cecilia, Magdalena y Catalina Frei Larraechea, quienes el pasado jueves emitieron un comunicado actualizando su estado de salud: "Continúa en observación, esperando su evolución clínica. Actualmente se encuentra estable dentro de su gravedad", revelaron. "Como familia queremos expresar nuestro profundo agradecimiento a todo el personal que trató a nuestra mamá durante las últimas horas. A los médicos,



► Larraechea fue primera dama entre 1994 y 2000.

funcionarios, técnicos y equipos de salud del Cesfam de Santo Domingo, Samu y Hospital de San Antonio, quienes entregaron todo su profesionalismo durante las primeras horas críticas. También manifestar nuestro agradecimiento a todas las personas que nos han contactado con muestras de afecto, cariño y preocu-

pación, nos hemos sentido muy acompañadas", manifestaron. Quien fuera primera dama entre 1994 y 2000 estaba de vacaciones en Santo Domingo cuando fue picada por una abeja, lo que le produjo un shock anafiláctico severo y su familia la trasladó al Cesfam de la comuna. En el lugar recibió atención de

primeros auxilios y luego fue trasladada al Hospital de San Antonio, donde el equipo médico logró estabilizarla. Debido a la gravedad del cuadro, el Samu coordinó con Carabineros su traslado posterior a la Clínica Alemana de Santiago.

El veneno de una picadura de abeja puede provocar síntomas que pueden ir desde leves hasta graves. Cuando es reacción alérgica leve, las personas experimentan dolor punzante, enrojecimiento y una ligera hinchazón en la zona lesionada. Cuando se trata de una reacción alérgica grave -llamada anafilaxia- aparecen síntomas como dificultades para respirar, hinchazón de la garganta o inflamación. En el peor de los casos ocurre el shock anafiláctico, donde hay una baja de la presión arterial que puede derivar en un paro cardiorrespiratorio o en infarto. ●